

外国語学部 海外フィールドワークを実施 25名の学生が“現地ではできない交流”を経験しにカナダ、韓国へ渡航

文京学院大学(学長:櫻井隆)は、本年8月から9月にわたり、外国語学部の25名の学生が、カナダ/韓国に分かれ、現地調査を目的としたフィールドワークに卒業研究の一環として参加したことをお知らせします。学生は、現地学生との交流や文化施設の見学・体験を通し、自分たちの研究テーマの知見を広げる貴重な機会となりました。

外国語学部 海外フィールドワークについて

外国語学部の海外フィールドワークは、新型コロナウイルスの影響から3年ぶりの実施となり、参加学生は待ちに待った渡航となりました。学生には今後も「現地ではできない体験」を通し、異文化の相互理解を深め、国際社会で活躍する力、また将来に向けての人的ネットワークの形成にもつなげていきたいと考えています。

各フィールドワーク 詳細

《英語教育特講(2022 カナダフィールドワーク)》・・・学生3名参加

研修地：カナダ ノバスコシア州 ハリファックス
目的：カナダの経済、ビジネス、社会、文化について現地での調査活動を通じて学び、調査結果を卒業研究等の成果物としてまとめる。
日程：2022年8月15日～8月31日
実施内容：ファーマーズマーケットでのビジネス視察、総合体育スタジアムでのカナダスポーツ文化の調査、Dalhousie 大学、ノバスコシアフードバンクおよびプラスチックパッケージ会社工場の見学。



カナダフィールドワークの様子

《国際文化フィールドワーク実践Ⅱ》・・・学生9名参加

研修地：韓国 ソウル特別市
目的：「現地ではできない交流」を念頭におき、現地大学生との交流や現地大学の見学をしながら、学生が事前に設定したテーマに沿った実地調査を行い、成果物としてまとめる。
日程：2022年8月29日～9月5日
実施内容：光云大学での学生交流、徳成女子大学や韓国外国語大学での学生交流及び見学、市外フィールドワーク(龍仁大長今パーク)、国立ハングル博物館やHYBE INSIGHT 見学、景福宮での韓服体験等。



景福宮での韓服体験

《国際ビジネスフィールドワークⅠ》・・・学生13名参加

研修地：韓国 ソウル特別市
目的：韓国の経済、ビジネス、社会、文化について現地での調査活動を通じて学び、調査結果を卒業研究等の成果物としてまとめる。
日程：2022年8月28日～9月6日
実施内容：光云大学での学生交流、韓国のビジネスの現場をみる(カフェ、美容、エンターテインメント、ファッション、市場、デパート、モール等々)、美術館、展示場、博物館訪問、現地学生との自由行動、漢江体験等。



光云大学での学生交流

海外フィールドワークに参加した学生 コメント

■新井達也(外国語学部3年生)

今回のカナダフィールドワークでは、現地の大学や会社に行き、SDGsに繋がる活動を勉強できました。プラスチックパッケージ会社での見学では、SDGsの面で工夫しているプラスチックの製作過程を学ぶことができました。SDGsに関するCBE授業とリンクした内容で、とても勉強になりました。

また、ホストファミリーをはじめ、現地の人と英語でコミュニケーションできたことが嬉しかったです。